
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 14.05.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude X (bis 18:00)

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (bis 18:50)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen X (bis 18:00)

Lukas Heflik X (ab 17:32)

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach X (ab 17:32, bis
18:00)

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Svenja Hermanns (bis 18:00)
Nicolas Schmelling



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: alle alten Protokolle abgesegnet

→Post:
 keiner war bei der Post

→E-Mails:  
 FSVK am 08.05.2018 wurde abgesagt, Einladung zur FSVK am 22.05.2018
 Mail bzgl. der AAC-Beschwerde, s. Top dazu

→Berichte:  
 Gary und Ronja waren bei der BuFaTa
 Nagoya-Protokoll besagt, dass man auf ausländische Forschungsdaten nur

zugreifen darf, wenn man dort einen Vertrag unterzeichnet und dafür
Ausgleichsleistungen erbringt. Alles ab 2014 fällt unter dieses Protokoll.
Eine Aberkennung des Bachelor, der mit Nagoya Material erworben wurde,
ist aber vermutlich nicht in Sicht.
 Das könnte Probleme bei Bachelor- oder Masterarbeiten mitbringen
 Gary ist mit weiteren Personen in Kontak, um zu klären, wie die

Vorgehensweise diesbezüglich gehen wird
 P1 wird als Veranstaltungsebene nicht freigegeben

Top 0:  Raum:
 nichts neues

Top 1:  Finanzanträge:
 nicht möglich, wir sind kommissarisch da

Top 2:  AAC-Beschwerde:
 Gary hat  Erstis mit aufgenommen, da sich jeder Studierende um die

Verbesserung der Lehre kümmern darf
 Generell wurde von der AAC negativ angesprochen, dass sich Leute (während

sie am Praktikum teilnahmen) über den Ablauf des Praktikums kritisch
geäußert und dies angesprochen haben



 Gary ist am 17.05 um 11.00 bei Professor Janiak zum Gespräch eingeladen,
der Prüfungsausschuss wird auch dabei sein.

 Beim Prüfungsausschuss wurde bereits über das Thema diskutiert, da Wort
gegen Wort stand, wurde allerdings der die Sache fallen gelassen

 Wir verfassen eine Stellungnahme, in der wir uns als Räte von der Hetze
gegen AAC distanzieren.

Top 3:  Wahl:
 Grillen wird am Donnerstag stattfinden, Wähler bekommen eine Marke für

Wurst
 Wahlhelfer wären noch gut
 Sven hat in verschiedenen FS (Chemie und Pharmazie) gefragt, ob es einen

Wahlhelferaustausch geben könnte, und ob diese nicht an einer Kooperation
interessiert wären

 Antrag, dass die Anwesenheit bei der Wahl ausgehängt wird.
 Dafür: 10
 Dagegen: 5
 Enthaltungen: 1
 Antrag angenommen

 Antrag, dass bei der Wahl auch Gremienarbeiten veröffentlicht werden.
 Dafür: 8
 Dagegen: 1
 Enthaltungen: 7
 Antrag angenommen

 Antrag, dass bei der Wahl auch Posten und Verantwortlichkeiten
veröffentlicht werden
 Dafür: 2
 Dagegen: 3
 Enthaltungen: 10
 Antrag abgelehnt

 Termin der Konstituierendensitzung wird mit der Auszählung bekanntgegeben
 Wahlurne wird bei Sven zuhause gelagert

 Fragen zum Wahlprogramm von Nic
 Änderungen bei der Prüfungsordnung, Möglichkeit, zwischen schriftlich

und mündlich zu wählen. Klausuren sollen zur Notenverbesserung erneut
geschrieben werden können, Ziel ist, dies auf den Weg zu bringen

 Imanuel teilt mit, dass eventuelle Viertversuche und mündliche Prüfungen
bereits möglich sind

 Natalie fragt, wieso die Lernnacht kritisiert wird
 Nic teilt mit, dass die Teilnahme bei der letzten Lernnacht sehr gering

war

Ende der Sitzung: 18:55



Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


